
「大切にしていることは，第一にお客様
のお役になることを心がけています。他
にも商品の安全とお客様のことを常に考
えています。そして，お客様に喜んでも
らうことや，コープの商品でより良い生
活になってほしいことを常に考えて働い
ています。」とおっしゃっていました。
　自分がインタビューに行ってみるとお
客様一人一人を大切にし，安全の配慮や
お客様に寄り添って働いていました。

岐阜市で働く理由
「自分自身が岐阜に住んでい
るからです。」
岐阜市のよさ
「岐阜には，自然の豊かが岐
阜のよさだと思っています。
金華山などや，綺麗な長良川
など，自然がたくさんありま
す。他にも，歴史あるものが
今でも残り続けていることも
よさだと思っています。」

「お店に来てもらっている方々にこれからも楽しく利用し
てほしいです。そしてお客様のご家族をいつでも応援してお
ります。これからもぜひ，コープ岐阜長良店をご利用してい
ただけると嬉しく思います」とおっしゃっていました。

お店に行ってみて，大切にしていることを実際
にお店で行っていることや，お客さん一人一人
を大切にしていました。だから，たくさんの人
に店舗を利用してもらえると思いました。
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コープ岐阜　長良店


